

2009. 4. 7

国土交通大臣 金子一義 様
近畿地方整備局木下誠也 様

琵琶湖・淀川水系流域圏京都桂川流域住民
酒井 隆

淀川水系河川整備計画を撤回、見直しを求める！

今般、国は淀川水系河川整備計画を策定、公表されました。長年、淀川水系流域委員会等で審議されて、河川管理者（国）に提出した「提言」「意見書」等、流域関係住民、関係自治体、関係者の「意見」を無視し、強制的にあいまいな計画を提示しました。

府県や地元自治体、流域住民ら関係者が皆迷惑しています。いかなる国においても社会資本整備について「住民参加」「民意」の反映は、民主主義の基本であります。

私は「淀川水系河川整備計画」に対して、国の社会資本整備審議会委員会や淀川水系流域委員会、関係自治体議会、関連会議等に自主的に参加し、多くの関係者と意見交換してきました。

今回、策定され公表された整備計画はダム建設ありきで治水優先、自然破壊、現況河川のより一層の環境破壊を伴うもので決して容認できるものではありません。

今、国民は現政権の悪政の施策により生活苦しみに喘いでいます。住民生活の安全、安心は脅かされています。

当、整備計画は住民にとって無駄な増税を伴う公共事業「淀川水系河川整備計画」であり、撤回、見直しを求めます。